

## NOTA DE PRENSA

### Nombramiento

## PABLO RUIZ PRIETO ES EL NUEVO DELEGADO DE AEDAF EN GALICIA

A Coruña, 21 de enero de 2026.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, cuenta desde este inicio de año con un nuevo delegado en la demarcación territorial gallega, Pablo Ruiz Prieto.

Ruiz Prieto es miembro de AEDAF desde 2002 y también es miembro del Ilustre Colegio de Abogados de A Coruña, siendo cofundador y vocal responsable de procedimientos tributarios de su Sección de Derecho Tributario.

Abogado tributarista, licenciado en Derecho por la Universidad de A Coruña, el nuevo delegado de AEDAF es socio de Ruiz-Posse Asesores Legales y Tributarios desde su fundación en 1998, y cuenta con una amplia experiencia en litigios ante a las distintas administraciones tributarias.

### **AEDAF**

*Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.500 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.*